



MIEUX VIVRE
SON DIABETE

Altkirch, le 1^{er} octobre 2020

Madame, Monsieur, chers adhérents,

Vous trouverez ci-joint l'invitation à notre Assemblée Générale Ordinaire, et je vous en souhaite bonne réception.

Comme vous le savez, traditionnellement cette assemblée se tient au printemps ; elle est précédée d'une conférence pour tout public, qui devait être animée en avril dernier par le diabétologue strasbourgeois de renom, le Docteur Laurent Meyer. Elle est aussi l'occasion de partager un verre de l'amitié en fin de soirée.

Les circonstances en ont décidé autrement cette année, en nous imposant ce report de date d'abord, mais aussi le renoncement à un rassemblement public et donc à l'organisation de la conférence ainsi qu'au moment convivial...

Cette pandémie et ses conséquences nous a rappelé l'importance des mutations auxquelles nous sommes désormais contraints de consentir. En particulier, nous concernant, le devoir de privilégier une alimentation plus saine et équilibrée et une activité physique plus régulière ; ce sont là les grands objectifs de notre investissement en vue d'une santé plus durable, confortant une fois de plus l'objet de notre association...

Notre raison d'être est également de promouvoir des liens de soutien entre membres notamment confrontés à l'épreuve de la maladie ; en ce temps de distanciation sociale, notre rôle s'avère donc aussi particulièrement d'actualité...

Dans cet agenda bouleversé, cette assemblée générale peut être un moment privilégié pour nous retrouver et nous encourager ; je me réjouis dès à présent de pouvoir vous y saluer et, dans cette attente, je vous prie de croire, Madame, Monsieur, Chers adhérents, en l'expression de mes sentiments dévoués.

Dr Jean-Marie Wilhelm

Président

